

Comme par le passé, la Direction a distribué au cours de l'année des photographies, des diapositives et des reportages illustrés aux éditeurs étrangers; elle a également fourni des photographies pour fins d'exposition.

Programme des visites

En 1971, 85 journalistes et radiodiffuseurs étrangers et divers délégués des grands organes de communication de plus de 35 pays étaient personnellement ou collectivement invités au Canada, sous l'égide du Programme des visites du ministère. Ils eurent l'occasion de rencontrer des officiels des Gouvernements fédéral, provinciaux et municipaux, et des dirigeants du secteur privé, et de sillonner le pays, ce qui leur permit d'être mieux renseignés sur l'actualité canadienne.

Des éditorialistes chevronnés des États-Unis étaient à Ottawa vers la fin de mars pour deux journées de documentation. Parmi d'autres groupes américains invités au Canada, citons les *Nieman Fellows and Associate Fellows of Harvard University*, les représentants du Conseil des affaires mondiales dans les principales villes des États-Unis et plusieurs urbanistes américains. Avant la visite du gouverneur général en Belgique, au Luxembourg et aux Pays-Bas, des correspondants du Benelux sont venus au Canada. Des rédacteurs sportifs européens et les titulaires des bourses Dag Hammarskjold de l'ONU à New York étaient également invités dans le cadre du Programme des visites de 1971.

Outre les correspondants invités des États-Unis, on en comptait plusieurs de l'Europe orientale et occidentale, du Moyen-Orient, de l'Asie du Sud et du Sud-Est, du Japon, de l'Australie, de la Nouvelle-Zélande, de l'Amérique du Sud, des Caraïbes et de l'Afrique.

L'incidence des événements internationaux sur la communauté canadienne a attiré de nombreux correspondants à Ottawa; on a redoublé d'efforts en vue de les documenter pendant la durée de leur séjour ici. Les demandes d'assistance se sont particulièrement multipliées en 1971.

Plus de 20 groupes d'universitaires des États-Unis ont demandé qu'on les aide à établir leurs programmes d'études à Ottawa et dans d'autres parties du Canada. Ils suivaient des cours de science politique et d'histoire ou faisaient des études plus générales, pour la plupart dans des universités situées près de la frontière.

Films

Comme les films jouent un rôle important dans la diffusion de l'information sur le Canada, la Direction de l'information aide les missions diplomatiques à organiser, à maintenir et à encourager un programme cinématographique sur une vaste échelle. Ce programme a naturellement été entravé par les restrictions budgétaires de 1969; toutefois, l'adoucissement de ces restrictions et l'accroissement subséquent de l'effectif permettra aux missions diplomatiques de s'en occuper davantage. On s'attend donc à ce qu'il y ait un nombre particulièrement accru de projections et de spectateurs. Au cours des six premiers mois de l'année financière 1971, on comptait 199,878 projections qui attirèrent 33,176,192 personnes, soit une augmentation considérable en regard des chiffres de l'année précédente. Depuis l'ouverture d'une nouvelle mission à Pékin, on demande bien